

Gobierno anunció extensión del Metro hasta el aeropuerto de Santiago

LÍNEA 7. De acuerdo al ministro de Transportes, esta sección del tren urbano podría operar en 2032.

“Seremos los primeros de Sudamérica en contar con una conexión directa vía metro con su aeropuerto”, anunció con orgullo el presidente Boric en medio de su Cuenta Pública.

Aunque la frase generó dudas respecto a si Santiago sería la primera ciudad en Sudamérica en conectar tren urbano con aeropuerto (tal como Sao Paulo, Recife y Porto Alegre), desde Metro aclararon posteriormente que el

presidente se refería a la primera “capital” en hacerlo.

De todas maneras, el anuncio reflota una idea que venía dando vueltas hace mucho tiempo y que podría ser inaugurada en el año 2032. Sería parte de la Línea 7 y

conectaría Cerro Navia con la terminal en aproximadamente siete minutos. También anunció que el Metro llegará a Lo Espejo y se extenderá al poniente de Maipú.

“Estamos muy contentos de lo que esto significa porque pone a Santiago en un liderazgo en dentro de dentro del continente”, resaltó el ministro Juan Carlos Muñoz en 24 Horas. 